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OFICIO N° 622/2022. acp.gub. 
SR. PRESIDENTE DEL CONGRESO NACIONAL DE EDILES. 

Edil Mauro ÁLVAREZ 

PRESENTE 

De nuestra mayor consideración: 

En la sesión celebrada el día 14 de setiembre del cte. 

por el Cuerpo de mi presidencia, el Suplente de Edil en uso de la banca Sr. Néstor Calvo, 

solicitó elevar sus palabras manifestadas en la Media Hora Previa a vuestro conocimiento 

dejando constancia que la Corporación se remite a dar trámite en la forma solicitada. 

"Sra. Presidente, en la noche de hoy quiero hacer mención a algo que entiendo de 

justeza reconocer como edil, ciudadano e integrante de este Cuerpo Legislativo. A los 

funcionarios de la salud, médicos, no médicos, auxiliares de enfermería, administrativos 

y auxiliares de limpieza, por su labor, entrega y dedicación durante estos años ante la 

pandemia vivida en nuestro país y el mundo, llamada Covid-19. Recordemos: finalizaba 

el año 2019 y empezaban a llegarnos noticias de un posible virus, llamado Covid-19. El 

mismo se originó en China. Como es común, siempre pensamos que esto era algo muy 
lejano a nosotros, por la distancia que nos separaba de donde había salido el virus y 

porque siempre pensamos que a nosotros no nos va a suceder; pero lejos estábamos de 

la realidad y de la dimensión del mismo. Tan así que, el 13 de marzo de año 2020 nos 

enterábamos de que el virus había llegado al país y que ya había algunos compatriotas 
infectados; días después, nos enteramos de la primera muerte a causa de esta 

enfermedad totalmente desconocida para el mundo, sin saber que en el dia de mañana 

podíamos ser alguno de nosotros, algún amigo o familiar, los que padeceriamos o, en el 

peor de los casos, falleceriamos a causa de esta enfermedad. Mucho se habló de lo que 

deberíamos hacer o qué medidas tomar para protegernos de la misma, que si euarentena 

obligatoria o libertad responsable. Calles desiertas, plazas cercadas, comercios cerrados, 

escuelas y centros educativos vacíos. Micntras los gobiemos del mundo negociaban 

posibles vacunas -que, por unos meses, ni eso existia-, habia un montón de uruguayos 



que se enfrentaban al virus en primera línea para protegernos y curarnos -en la medida 

de las posibilidades- a nosotros, en esta batalla constante de veinticuatro horas, sin 

descanso. Muchos de ellos perdieron la vida y dieron la vida por nosotros. Hoy, ya 

pasaron más de dos años y llegó el momento de que nosotros, como sociedad y como 

órgano representante de los ciudadanos, les demos las gracias y reconozcamos todo lo 

que hicieron, a todo lo que se expusieron, lo que dejaron cada vez que se despedían de 

sus hijos para disfrazarse de astronautas y pasar horas y horas detrás de un traje que casi 

no los dejaba respirar. Solicito a este Cuerpo comparta esta iniciativa y pido se envíe a 

las Comisiones de Educación y Cultura, Presupuesto, Legislación y Turno y Vialidad, 

Urbanismo y Fraccionamiento, al Ejecutivo Departamental y a la Dirección de Higiene 

de la Intendencia, para que se comience a trabajar en la elaboración de un concurso de 

proyectos para realizar una escultura que los honre y homenajee a través del tiempo, que 

la misma sea colocada en algún lugar público de nuestra ciudad. Cuando todo haya 
terminado y pasen los años, si hay una generación que quedó marcada por esto, es la de 

nuestros hijos. Que sean ellos los que les cuenten a sus hijos lo vivido, pero que también 

haya un Iugar donde quede marcado el trabajo y dedicación de los trabajadores de la 

salud de nuestro país. Entiendo que sería muy oportuno que la misma pueda ser 

inaugurada el 13 de marzo del año 2023. 

Sin otro particular, lo saludan atentamente. 

Dra. Alriam Peña Hernández 

Presidente Graciela mpiérrez Bolis 
Secretario AME> AS 

AVALLK 
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